
輝く六中輝く六中輝く六中輝く六中⑩⑩⑩⑩    
・アルミ缶の回収方法、昇降口にボックスが置いてあり興味の湧くような２択の質問が掲げてあって、

そのどちらかを選び入れるようになってる。入れる方も楽しくなるような発送や工夫が素晴らしい。 

・生徒総会の冊子を生徒会長が自ら校長室まで届けてくれました。その際「今年度はいろいろ出来な

いことがあって大変だったけど様々な工夫があってよかったよ」と声をかけると「ありがとうござ

います、そう 言ってもらえると嬉しいです」と爽やかな笑顔がこぼれてました。生徒会役員の並々

ならぬ努力に感謝！後日、会計係の人達も、わざわざ会計報告を校長室まで届けてくれました。 

・今年度の最終の中庭合唱（１１月末）、先生方がいなくても学芸委員長さん達を中心に、各学年が集

い、しっかりした歌声で大変よい締めくくりになった。コロナ禍でも伝統は受け継がれてる嬉しさ

を感じた。 

・生徒会選挙、各候補きちんと自分の主張を堂々と述べていた。全員から生徒会を引き継いでいこう

とする気概が伝わってきた。聞いている側も静かに聞き、その後の投票もスムーズに行われた。 

 （開始前には選管の人だろうか「校長先生の席はあちらです」と案内してくれました。その心遣い

にも感動） 

・選挙の次の日、新生徒会長・副会長が校長室へ挨拶に来てくれた。初々しさの中にもやる気が感じ

られた。 

・３年体育サッカーの授業中、ボールが給食センターの車の方へ転がっていった。給食センターの方

が、車から降りて拾うと、何人もの３年男子「すいません」「ありがとうございます」と挨拶してた。 

・生徒集会時、壇上で説明する生徒会役員の礼に対し、ほとんどの人が座りながらでも返礼をしてた。 

・朝、正門前から職員玄関まで歩いていると、１年生男子が植え込みにあった何かを拾っている姿を

見かけた。その後、私の方に寄ってきて「生徒手帳が落ちていました」と届けてくれた。 

・集会の入場時のざわつきを指摘された３年生、次の集会では静かに入場することが出来てた。注意

後すぐに修正できる姿、さすがは３年生だと思った。 

・清掃中、健康観察ファイルを配ってくれる人が欠席だったので、配りながらトイレと洗面所の 

消毒をしていたら、「大変そうだから配ります」と３年生の女子２人が声をかけてくれ、２人で 

で一緒に配ってくれました。さすが、保健委員！＜保健の先生からの情報＞ 

 ・３年生主体での最後の生徒総会、新型コロナ感染防止対策により変則的なものになってしまっ

たが、大変スムーズに行えた。制約が多かった中での今年度生徒会ではあったが、現生徒会長

の話を聞いて、そのことに屈することなく自分たちで何ができるのか精いっぱい考えて実行を 

  してきてくれたことに感動し、目頭が熱くなった。また、２年生の新生徒会長の話からも、 

  不安がありながらも六中の伝統を大切にし、自分たちが出来ることを最大限に探していこうと

する未来への希望を大いに感じ、とても嬉しくなった。みんなありがとう。そして頑張って！ 

 


